

**MUNICIPALIDAD DE QUILLON  
SECRETARIA MUNICIPAL**

**ACTA DE CONCEJO ORDINARIA N°011/2011**

En Quillón a 11 días del mes Abril de 2011 y siendo las 16:00 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal, acordada por los Sres. Concejales.

**CONCEJALES ASISTENTES**

- ❖ Sr. Gabriel Navarrete Anabalón
- ❖ Sr. Alberto Gyhra Soto
- ❖ Sr. Raúl Fuentealba Puentes
- ❖ Sr. Carlos Iturra Valenzuela
- ❖ Sr. Marcelo Bustos Riquelme
- ❖ Sr. Jorge Muñoz Álvarez

Preside la sesión, el señor Alcalde titular Jaime Catalán Saldías actúa como Ministro de Fe, el Sr. Secretario Municipal(s), Don Jorge Aguilera Fierro.

Comprobada la existencia de quórum, se da a conocer la tabla a tratar:

- ❖ APROBACION ACTA SESION ANTERIOR
- ❖ CORRESPONDENCIA
- ❖ CUENTA DEL SR. PRESIDENTE
- ❖ ASUNTOS PENDIENTES
- ❖ ASUNTOS NUEVOS
- ❖ ASUNTOS VARIOS E INCIDENTES

**APROBACION ACTA N° 009/2011**

El acta N° 009 es aprobada sin observaciones.

El acta N° 010 es aprobada sin observaciones.

**CORRESPONDENCIA RECIBIDA:**

ORD. 117/2011 del Director de Desarrollo Comunitario, dando respuesta a lo solicitado por el Concejal Sr. Raúl Fuentealba Puentes, por situación y beneficios entregadas a algunas vecinas de la comuna.

ORD. 41/2011 del Director de Obras Municipales, donde informa el cumplimiento del Título III artículo N° 116 de la Ley de Urbanismo y Construcción.

Carta de fecha 06 de Abril de la Junta de Vecinos Las Totoras, dando a conocer algunas problemas que tiene el sector, como señales, aguas servidas, panderetas del balneario Municipal. Aseo y Ornato, y otros.

ORD. N° 087/MARBB/11 de secretario ejecutivo Asociación de Municipalidades de la región del Bío Bío, dando a conocer la realización de Asamblea Regional Extraordinaria de la AMRBB, con el fin de proceder a la renovación de los estamentos directivos de la Institución, para el día viernes 29 y sábado 30 de Abril del presente año.

Invitación del Sr. Claudio Arriagada Macaya, presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades y Modesto Sepúlveda Andrade, presidente del Capítulo Ñuble de la Asociación Chilena de Municipalidades, invitando al seminario de Reforma Municipal, para el día 13 de Abril del presente año, en la ciudad de Chillán.

**CORRESPONDENCIA DESPACHADA:**

ORD. N° 45/2011 de Secretario Municipal (S) al Sr. Jefe del DAEM, solicitando informe sobre aportes que se hará este año para el traslado de alumnos a los distintos colegios de la comuna.

ORD. N° 46/2011 de Secretario Municipal(S) al Sr. Director de Obras Municipales, solicitando se efectúen algunos trabajos pendientes y solicitados por los señores Concejales.

ORD. N° 47/2011 de Secretario Municipal (S), a la señorita Yilda Letelier Fierro, solicitando informe sobre concurso para Director del CESFAM y toma de muestras.

**ANALISIS DE LA CORRESPONDENCIA:**

El Concejal Sr. Fuentealba se refiere a la carta de la Junta de Vecinos Las Totoras, diciendo que son varias las peticiones Y sugerencias, entre las que se destacan: señaléticas para el sector, aguas servidas, pavimentación, alcantarillado, perros vagos y otros, por lo que cree en la conveniencia de formar una comisión para trabajar el tema y tratar de solucionar algunas de las peticiones. También dice que se podrían incluir a algunas personas de la Junta de Vecinos. Hace ver que el municipio está trabajando en algunos temas como pavimentos, aguas servidas y otros. También dice que conversó con el encargado de medio ambiente y le hizo ver el problema con algunos comerciantes que tienen venta de comidas al paso, con sus respectivas patentes, pero están expendiendo comidas al interior de sus locales.

El Sr. Alcalde apoya la iniciativa.

Para formar dicha comisión se ofrecen los señores Concejales Alberto Gyhra, Raúl Fuentealba, Jorge Muñoz y Carlos Iturra.

El Concejal Sr. Muñoz dice que es bueno trabajar estos temas en conjunto. También dice que con la mesa del Turismo algo se puede hacer en el sector y para eso se está trabajando.

El Concejal Sr. Iturra dice que se pudiera trabajar con este sistema con todas las Juntas de Vecinos, ya que es sabido que existen muchas actividades que se pudieran desarrollar, como ornato, control de plagas, etc. También dice que en el sector falta un urbanismo definido.

El Concejal Sr. Bustos dice que se debiera trabajar en dos comisiones, una con la Unión Comunal y otra con la Junta de Vecinos Las Totoras. Dice que si en algo se puede aportar en no tendría inconveniente para ello.

#### **CUENTA DEL PRESIDENTE**

El Sr. Alcalde (S) informa que con fecha 07 de abril del presente año, fue notificado de la acusación hecha por 4 señores concejales el día lunes 28 de marzo del presente año en el Tribunal Electoral Regional. Dice que son 9 las acusaciones.

También informa que con fecha 08 de abril del presente año, recibió recurso de protección, presentado en la Corte de Apelaciones de Chillán, por el Sr. Jorge Avilés Ponce, por la no continuación de pago de una asignación, donde se da orden de no innovar.

El Concejal Sr. Gyhra dice que en este tema el perjudicado es el Estado y que esto debiera llegar al Consejo de Defensa del Estado. También dice que la justicia no le ha dado el favor a nadie, sino solo está investigando los hechos.

El Sr. Alcalde informa que recibió demanda de los funcionarios municipales de Quillón, por dejar de percibir en sus remuneraciones el incremento municipal del Decreto Ley 3501. Esto es una situación que afecta a todos los funcionarios municipales del país.

Da las excusas por la no presentación del balance del Balneario Municipal, como también el pago del IVA por la recaudación por concepto de cobro de entradas en el mismo Balneario, aduciendo que los funcionarios que debieran hacer estos informes se encuentran respondiendo a los cargos por concepto de Sumarios que se les siguen, pero que dichos informes estarán listos la próxima semana.

Se refiere al resultado de la prueba SIMCE, rendido por los cuartos años del 2010 y ahora quinto año, destacando el resultado obtenido por la Escuela Huertos Familiares de Coyanco, donde se obtuvo el cuarto lugar a Nivel **Nacional en lenguaje y décimo sexto en matemáticas**. Dice que el año 2009 en lenguaje se obtuvieron 254 puntos y en el año 2010 se obtuvieron 319 puntos, en matemáticas, el año 2009 se obtuvieron 226 puntos y el año 2010 se obtuvieron 304 puntos y en comprensión durante el año 2009 se obtuvieron 216 puntos y el año 2010 se obtuvieron 304 puntos. De estos resultados el promedio es de 306 puntos y lo pone a la altura del Colegio Alemán de Chillán, considerando que este colegio es uno de los más caros de Chillán y la nuestra es una escuela rural.

Destaca en forma muy especial a la profesora que preparó a los alumnos que rindieron dicha prueba, se conversó con ella, se felicitó y se supo como trabajó para obtener estos resultados. Propone se invite a dicha profesora para la próxima reunión de Concejo, para que puedan conocerla y expresarle algún tipo de felicitaciones por este logro.

El Sr. Alcalde hace algunas comparaciones con otros establecimientos educacionales de la comuna, donde algunos subieron y otros bajaron sus promedios respecto al año pasado.

El Concejal Sr. Navarrete dice que se debiera ver y analizar el porqué algunos colegios logran sus objetivos y otros no. Propone reunirse con los profesores que este año tienen la responsabilidad de preparar a los alumnos que se evaluarán. Agrega que se debiera sacar provecho de aquellos logros que se están obteniendo.

El Sr. Alcalde dice que participó en el acto del día lunes del Liceo Luis Cruz Martínez de Quillón, donde se rindió un homenaje a la alumna Cristina Hormazábal, quien entre sus logros es campeona nacional de remo, reina de la fiesta de la vendimia en Quillón año 2011 entre otros. En su intervención instó a los alumnos a empezar ahora si en el futuro quieren ser alguien en la vida.

El Concejal Sr. Muñoz dice que el sistema algo tiene que decir, en relación a la prueba SIMCE, ya que hubo en plan de intervención en esa escuela.

El Concejal Sr. Gyhra dice que le llama la atención la intervención de la Comisión de Educación. Dice que la profesora es la que tiene todos los méritos. También agrega que la calidad de los docentes en la medición docente que se hizo no tuvo relación directa con el resultado de la prueba SIMCE. Eso es importante para el país. Las personas que tuvieron una excelente evaluación no lo reflejaron en el resultado de la prueba SIMCE.

El Sr. Alcalde dice que se realizó el último pago de pensionados en el local del Cuerpo de Bomberos, ya que a partir del próximo mes de mayo el pago se efectuará en las oficinas que la Caja de Compensación Los Héroes tiene en Quillón.

Por último destaca la asistencia media del Liceo de Quillón que alcanzó a casi un 93% de asistencia durante el mes de marzo del presente año.

## ASUNTOS PENDIENTES:

Referente al aporte para la Junta de Vecinos de Chillancito, queda pendiente, por no tener el comportamiento del presupuesto. Propone enviar el día jueves a los señores Concejales la cantidad del aporte que se podría otorgar, con

motivo de poder aprobarlo la próxima reunión y no postergar mas dicha situación. Dice que se podría otorgar dicha subvención en dos cuotas, una ahora y la otra el segundo semestre.

El Concejal Sr. Navarrete dice que primero se debiera tener claro el aporte que se hace para la locomoción de los alumnos en la comuna. También dice que el municipio está haciendo un esfuerzo adicional para mantener y justificar el tema.

El Sr. Alcalde dice que efectivamente el municipio hace 3 o 4 años que está aportando dineros para cancelar la locomoción de los alumnos a las diferentes escuelas de la comuna.

Se consulta sobre el comodato del container que es la laguna y que no se estaría ocupando, para ver la posibilidad de traspasarlo a los deportes náuticos, para el guardado de sus implementos.

Se buscará dicho comodato para ver en que condiciones está.

## ASUNTOS NUEVOS:

No hay

## ASUNTOS VARIOS E INCIDENTES.

El Sr. Alcalde dice que hay un alumno en práctica, que estudia Ciencias Políticas y que le gustaría hacer una encuesta, que consistiría en ver como la gente percibe al municipio. De todas maneras lo pone a consideración del Consejo y si los señores Concejales no están de acuerdo, la encuesta no se hace.

El Concejal Sr. Gyhra dice que se debe estudiar muy bien la encuesta que se quiere hacer, para la cual se debe conocer muy bien la metodología que se va a usar. Hay que ver los lugares, ya sean rurales o urbanos, y que dicha encuesta sea un instrumento válido.

El Concejal Sr. Navarrete consulta sobre informe presupuestario que debía entregar el SECPLAN.

El Sr. Alcalde da las excusas, diciendo que algunos funcionarios están haciendo sus descargos por sumarios a que están sometidos y realmente no tienen tiempo, pero que para la próxima sesión de Concejo se entregarán los informes que están pendientes.

El Concejal Sr. Fuentealba dice que hubo una reunión donde participaron los Concejales Sr. Iturra, Sr. Bustos y Sr. Navarrete y que un grupo de 40 familias hizo una petición de la Motoniveladora, y por el alto costo que tiene y la cantidad de petróleo que gasta, que son alrededor de 30 litros por hora, se debiera considerar que las personas que la requieran hagan un aporte al municipio por el uso de ésta, sobre todo si la petición es de carácter masiva.

El Sr. Alcalde dice que nadie puede entregar un certificado de inhabitabilidad, y que en Quillón no se entregó ninguno. Hace referencia al certificado que el año pasado habría solicitado el Concejal Sr. Iturra y que el DIDECO no le otorgó.

El Concejal Sr. Iturra dice que lo que él solicitaba era que se le tramitase la inscripción a la Sra. en el RUCAN, no a que se le hiciera una encuesta por inhabitabilidad, ya que ella no es propietaria de vivienda, vive de allegada en la casa de un familiar, eso en definitiva se le habían solicitado a la DIDECO.

Concejal Sr. Carlos Iturra Valenzuela

- Dice que la escuela Huertos Frutales de Coyanco tiene un problema con el cerco perimetral del costado norte, donde a menudo entra gente. Se necesitarían materiales como chancado, piedra o bolones y cemento para su reparación y ellos pondrían la mano de obra. También dice que habría que cerrar el costado norte que colinda con la cancha, ya que tiene planchas de pizarreño que están quebradas y que se le podría poner inc.
- Dice que estuvo en una reunión en el sector El Arenal, donde en un pozo se cayó una tapa de cemento y por su peso no puede ser sacada por los vecinos, se solicita la retroexcavadora para poder sacar la tapa y así el pozo se pueda usar.
- También dice que no escuchó , pero sí le comentaron que la radio comunitaria fue usada por una persona para denostar a un Concejal de la comuna y esto a juicio de él, la radio no puede prestarse para eso.

El Sr. Alcalde dice que esto no debiera suceder y que el mismo se sintió molesto por esta situación.

El Concejal Sr. Iturra continúa diciendo que el hizo una presentación a la Contraloría, ya que no puede hacer abandono de sus obligaciones cuando llegan dictámenes de la Contraloría donde se han destinados recursos profesionales para realizar las investigaciones, no podía echárselas al bolsillo por lo tanto no cabía otra cosa.

El Concejal Sr. Gyhra dice que tampoco escuchó la radio, pero no es bueno denostar a las personas en lo personal y menos en una radio comunitaria.

Concejal Sr. Jorge Muñoz Alvarez

- Hace una reflexión, de comentarios que hace la gente afuera del municipio, de cómo está la relación dentro del Concejo, y ha llegado a la conclusión que las relaciones son buenas y que la gente con legítimo derecho hace cuestionamientos de la situación.
- Dice que junto al Concejal Sr. Fuentealba, están preocupados por el bajo presupuesto que hay este año para el otorgamiento de las becas municipales y también por la subvención para la Junta de Vecinos de Chillancito.
- Se refiere a los problemas por el cual están atravesando los habitantes de la Villa Tenesse, ya que nuevamente están sufriendo con los malos olores que existen. Dice que hace 3 años atrás hubo el mismo problema pero se solucionó. Dice que dicho problema se pudiera ver con el encargado del medio ambiente del municipio o con la SEREMI de Salud.
- También se refiere a la gran cantidad de perros que existen en el sector y que es un peligro para la gente. Dice que habría que abordar dicho problema, viendo la posibilidad de un convenio con alguna facultad de veterinaria u otra, pero habría que hacerlo a la brevedad.
- Dice que nuevamente está gestionando el convenio con la Universidad de Concepción, para llevar a cabo en Quillón los Preuniversitarios. Dice que lo verá con el DAEM, para ver el problema de locomoción, colaciones y materiales mínimos.

Dice que se debiera ver la posibilidad de un pequeño aporte por parte de los alumnos y que el convenio

debiera estar listo a fines de este mes, para que no pase lo del año pasado que se empezó tarde.

El Sr. Alcalde dice que hay preocupación por parte de los alumnos que éste año tienen que rendir la PSU.

El Concejal Sr. Gyhra dice que la Seremi de Salud tiene plata para disponer de la esterilización de los perros, y dice que junto al Concejal Sr. Fuentealba harán las respectivas gestiones para ello.

- El Concejal Sr. Muñoz por último dice que es importante el control sanitario, pero también es importante la ordenanza municipal, que él ya tiene elaborada, donde se estipule la reglamentación para la tenencia responsable de animales.

Concejal Sr. Marcelo Bustos Riquelme

- Consulta que pasó con el busto de Gabriela Mistral.

Se le contesta que no se ha hecho nada y que el busto que había hubo que retirarlo porque estaba deteriorado.

- Consulta que pasó con la planta de transferencia que se iba a instalar en el sector de Quitrín.

El Sr. Alcalde dice que se compró el terreno por parte de la Municipalidad de Ránquil, con fondos de la Subsecretaría de Desarrollo Regional, pero falta la otra etapa que es la de sensibilizar a los habitantes del sector, situación que no se ha hecho.

- Consulta si el cierre del cementerio contempla la construcción de nichos o es sólo cerco.

El Sr. Alcalde dice que por el momento el proyecto es solo la construcción de cerco perimetral, y que después se verá la posibilidad de construir nichos, como en el sector norte. También dice que en el costado sur se dejará una puerta.

- Consulta por las señales de la Población Eduardo Frei.

Se le contesta que dichas señales están en trámite, ya que por el costo que tiene, que supera las 10 UTM, se debe llamar a licitación pública, considerando que el proyecto contempla las señales de las calles: Arturo Prat, Jacinto Sepúlveda y San Martín.

El Sr. Alcalde dice que una vez que se termine la reparación de la calle 18 de septiembre, se vuelve a habilitar dicha calle a su sentido original, o sea de sur a norte hasta calle Carrera.

- Se refiere al proyecto que tiene el Sr. Miguel Pedreros, relacionado en ir en ayuda de los niños que tienen cáncer. Se verá con el DAEM, pero él personalmente conversará con el Sr. Pedreros.

- Se refiere al proyecto de seguridad ciudadana.

El Sr. Alcalde dice que este tema será tratado en reunión de Comité Técnico.

- Dice que el tubo para pasada de agua en el sector de Coyanco Alto tiene una longitud de 4 metros, por lo que no habría problema de su instalación y habilitación del camino. Se solicita la máquina retroexcavadora para su instalación y un poco de material para relleno.

- Por último hace el siguiente comentario: Dice que estuvo en una reunión en la Junta de Vecinos de Queime el sábado pasado, donde participó el Sr. Camilo Benavente en representación del Sr. Alcalde para saludar al presidente de la Unión Comunal Sr. Luis Cares y presentando un candidato como consejero a la Copelec, situación que a la gente no le agradó, diciendo que el Sr. Alcalde no puede prestarse para eso.

El Sr. Alcalde dice que le solicitó al Sr. Benavente que fuera a saludar en su nombre al presidente de la Unión Comunal y que consultara la posibilidad que en dicha reunión se presentara al candidato a la directiva de la COPELEC, pero que no iba recomendado por él.

Concejal Sr. Alberto Gyhra Soto

- Hace entrega de oficio al secretario municipal (S), donde se hace mención a varias solicitudes que se han hecho y que todavía no tienen respuesta.
- Se refiere al informe pendiente por el pago de IVA, que se debió pagar por venta de entradas en el Balneario Municipal.

El Sr. Alcalde dice que el informe estará listo para el próximo lunes, por los problemas que han tenido algunos funcionarios.

- El Concejal Sr. Gyhra solicita al Concejo y espera que apoyen la iniciativa de ver el desarrollo del concurso para elegir al rector del Liceo Luis Cruz Martínez de Quillón, para lo cual propone se solicite al Jefe de Control del municipio que emita un informe al respecto, ya que a él como Concejal le caben algunas dudas al respecto. También dice que no es la intención de ir a la Contraloría, para ver éste problema.
- También dice que ya que se tocó el punto de la renuncia de la señora Intendente de la región, donde cree que la ministra Matte le pasó información al Ministerio Público y esto va creciendo. Dice que no quiere que en Quillón pase lo mismo. Para lo cual solicita al DOM haga una carpeta con toda la documentación que corresponde, para tener clara la situación, para cuando lleguen las platas.

Agrega que no hay duda que cuando lleguen las platas van a hurgar en los papeles y los revisarán a fondo, por lo que se debe recomendar al DOM, que se prepare, porque la mano viene pesada, y así evitar cualquier problema posterior.

Concejal Sr. Gabriel Navarrete Anabalón

- Hace una reflexión sobre las declaraciones hechas en la radio comunitaria, e indica "una en la vida tiene que buscar justificaciones para cumplir con los roles que la Normativa y la Ley le encomienda, cuando las personas salen haciendo comentarios o salen haciendo declaraciones públicas es porque también de las agrupaciones se hacen comentarios, yo no me voy a prestar para estar haciendo declaraciones y estar sacando provecho de ninguna índole, de un tema que es netamente administrativo y donde hay cosas que no tranzo, independientemente de la cercanía política y de compromisos por la cercanía personal, esta fue una decisión que me costó mucho tomar, lo converse con mucha gente, por lo tanto en ese sentido mi posición está claramente enfocada, ya que en estos momentos lamentablemente hay situaciones que responsabilizan al Sr. Alcalde, lógicamente esto no significa que sea culpable, aquí hay situaciones que están dictaminadas y oficiadas y si la gente piensa que el haber votado por mí significa estar obligado a omitir o eludir ciertas responsabilidades se equivocaron.
- Consulta por el proyecto de reposición del alumbrado público.

El Sr. Alcalde dice que el proyecto fue terminado y que ello significará un ahorro considerable de energía, y que con las luminarias que se cambiaron se verán beneficiados algunos sectores, como: Queime, Huacamala, La Quebrada, Cementerio de Cerro Negro y otros.

El Sr. Concejal dice que se podría pedir un aporte a la empresa que se adjudique la instalación de estas luminarias.

- Dice que se debiera conocer el comportamiento del presupuesto del DAEM, para tomar una decisión de la subvención que se pudiera dar a la Junta de Vecinos de Chillancito.
  
- Dice que se debiera conocer el presupuesto desagregado y por cuentas separadas del DAEM, donde se estipulen las platas que maneja por subvención y aportes y las platas que administra por la SEP y otros.
  
- Se refiere a situaciones que se encuentran pendientes, como la entrada del supermercado BIGGER y las delimitaciones de los terrenos de la Hostería Quillón, ya que es conveniente tener claro la situación de ambos para ver las acciones a seguir.

El Sr. Alcalde le responde que estos 2 temas son candentes y que hay que ponerle un corte definitivo al menos en el caso BIGGER vino el Gerente de la Región y acogió la inquietud más grande que era la entrada en ese lugar, se le indicó que ya debería cerrarse o colocar topes de fierro y sus accesos serían por Jacinto Sepúlveda al fondo, calle Cayumanqui y Av. Ohiggins, él lo quedó de ver, pero todo esto fue de palabra, hay que insistir. Y frente al tema de la hostería, ya no merece más reparos, llevamos 10 a 12 años con este tema, y hay una respuesta, según la Dirección de Vialidad eso es vial y la Municipalidad tiene que intervenir y cuando llegue la demanda, está la documentación respaldatoria.

- Consulta sobre la disponibilidad de presupuesto para la adquisición de material árido.

El Sr. Alcalde dice que en estos momentos quedan pocos recursos.

El Sr. Concejal dice que se podría ver la posibilidad de suplementar el presupuesto en éste Item.

- Se refiere a la construcción de un camino que vaya de la Escuela El Casino a la cancha de fútbol del sector por dentro de un predio, para evitar que los alumnos transiten por el camino público. Dicho camino podría ser de un ancho mínimo, ya que por él transitarían puros alumnos caminando. El dueño del predio es el señor Carlos Valenzuela , con quien se podría conversar para llegar a un acuerdo, para el uso de una franja de su terreno.

El Sr. Alcalde se compromete a conversar personalmente con este señor, para tratar de llegar a un acuerdo.

- Por último consulta en que pie se encuentra la dotación de médicos de la comuna.

El Sr. Alcalde dice que actualmente faltarían 2 médicos, y que el Doctor Vergara habría renunciado por haberse ganado una beca.

Concejal Sr. Raúl Fuentealba Puentes

- Dice que le llegó una solicitud de funcionarios del CESFAM del sector El Casino, haciéndole ver la incomodidad que les significaría el tener que venir a firmar o marcar tarjetas a Quillón.

El Sr. Alcalde dice que averiguará dicha situación.

- Se refiere al problema que afecta a los habitantes del sector de Chancal, ya que la fosa de la posta presenta problemas de saturación, lo que conlleva a ser un foco de infección.
- Solicita tener un catastro de las calles y avenidas que debieran llegar a la laguna, para estudiar el caso y ver la posibilidad de abrir dichas arterias. Dice que habría que ver el plano regulador para tener una visión más

clara de la situación, sobre todo de calles o avenidas que llegan a la avenida Jorge Alessandri.

- Consulta sobre la situación del estadio municipal.

El Sr. Alcalde dice que en los terrenos del estadio se verá la posibilidad de construir un gimnasio, para lo cual la cancha cambiaría de posición y quedaría como la norma lo indica de norte a sur. Agrega que vino un funcionario de Chile Deporte y dijo que no habría inconveniente en hacer los cambios necesarios, y que esto se haría con recursos del año 2012. Agrega que el diseño de arquitectura lo está haciendo Chile Deportes.

- Por último el Concejal Sr. Fuentealba, se refiere al lamentable accidente que le costó la vida al diputado señor Juan Lobos K., diciendo que fue un gran diputado. Propone hacer un minuto de silencio en homenaje a su labor como parlamentario, como también ver la posibilidad de que una comisión asista a los funerales, que se llevarán a cabo en la ciudad de Los Ángeles, el día martes 12 del presente a las 16,00 horas.

El Sr. Alcalde se adhiere al sentimiento de la familia y a lo expresado por el Sr. Concejal Fuentealba.

El Concejal Sr. Gyhra agradece al Sr. Concejal Fuentealba, por haberse referido al fallecimiento del Sr. diputado, donde él lo lamenta mucho más, ya que él señor diputado fue su amigo y también fue su alumno. También dice que es muy amigo de su padre y de su suegro.

Se hace un minuto de silencio, donde participa el Concejo en pleno y también los asistentes a la sala que participaban en ese momento de la reunión.

El Concejal Sr. Navarrete, comenta que se eligió la directiva del secano costero donde quedo como presidente el Sr. Alcalde de Quillón y donde él continúa como delegado.

El Sr. Alcalde dice que es un trabajo extra y en mayo asumen en forma oficial y su mandato es por 2 años. También dice que los departamentos de Finanzas, SECPLAN y Secretaría Municipal, tendrán que trabajar extra por ésta asociación.

Los señores Concejales felicitan al Sr. Alcalde por su nominación.

Se lleva a consideración de los señores Concejales la petición del Concejal Sr. Gyhra, para pedir un pronunciamiento al Sr. Jefe de Control del Municipio, acerca del llamado a concurso para proveer el cargo de rector del Liceo de Quillón.

Se lleva a votación por parte de los señores Concejales y se aprueba por unanimidad de los asistentes.

La comisión para asistir a los funerales del Sr. diputado fallecido se verá con la señora secretaria del Sr. Alcalde.

El Concejal Sr. Gyhra se excusa de poder asistir, ya que estará en el seminario de Salud en Concepción.

#### **RESUMEN DE ACUERDOS:**

Acuerdo N° 19: Por acuerdo unánime de los Concejales asistentes, se acuerda solicitar informe al Sr. Jefe de Control referente al concurso para proveer el cargo de rector del Liceo de Quillón.

.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18,00 horas.

JAIME CATALAN SALDIAS  
**PRESIDENTE**

JORGE AGUILERA FIERRO  
SECRETARIO MUNICIPAL (s)  
MINISTRO DE SALUD